

N

Film und Musik

„Morgenland“ ist Thema in Kulturkirche

BREMERHAVEN. In der Kulturkirche findet am **Sonntag, 5. März**, um 18 Uhr die Veranstaltung „Morgenland – Sehnsuchtsorte junger Flüchtlinge“ statt. Es wird der Film „Morgenland“ gezeigt, mit dem die Jugendgruppe „junges boat people projekt“ aus Göttingen mit dem deutschen Menschenrechts-Filmpreis 2016 im Bereich „Amateurfilm“ ausgezeichnet wurde.

Obwohl sie Film-Laien sind und trotz des Handicaps unterschiedlicher Sprachen sei es den Jugendlichen gelungen, ein gesellschaftlich aufgeheiztes Thema von einer neuen Seite zu beleuchten und damit die Zuschauer tief zu berühren. Auch der große visuelle und formale Ideenreichtum habe die Jury überzeugt.

Musik aus der Heimat der Darsteller spielt im Film eine große Rolle. Deshalb präsentiert die Kulturkirche nach dem Film noch Live-Musik von der „Morgenland-Band“. Im Anschluss daran können die Zuschauer mit den Darstellern und Musikern in einem moderierten Gespräch über „Morgenland“ diskutieren.

Die Veranstaltung findet in der Pauluskirche, Hafenstraße 124, statt. Der Eintritt kostet 15 Euro, ermäßigt acht Euro. Karten gibt es an den Vorverkaufsstellen und 30 Minuten vor Beginn an der Abendkasse. (red)